
令和６年　中標津町議会１２月定例会　一般質問要旨

最近様々な場面で、未来の町民に向けて語り継いでいくべき
事象があるのではないかとの想いを強め、この質問をします。
昨今の中標津しるべつなぎ会の活動を契機として短い文章で通
りかかる人々に想いを伝える取り組みが必要では？

教育長

北海道はラピダスに象徴される半導体やデジタル産業による経
済効果を全道に波及させるとしています。ＩＴ専門学校のある
当町で、デジタル産業の振興に取り組むことは、町の人口減少
問題や雇用の創出にもつながると考えますが、ＧＸ金融及びデ
ジタル産業振興に対する考えは？

町　長

当町ではこれまで10人以上の地域おこし協力隊を設置しました
が、任期終了後の定住・定着に繋がっているケースはまだ少な
い状況です。町長は3期目のスタートに当たり地域おこし協力隊
の受け入れを推進するとしていますが、どのような分野でいつ
までに何名程度の登用を想定していますか？

町　長

１）太陽光発電の運用実態の把握について

太陽光発電の環境汚染や安全な機器が設置されているのかな
ど、町民から不安の声が聞こえます。メンテナンス体制の把握
はしていますか？

２）太陽光発電が環境に与える影響について

環境に与える影響の懸念に対し、どのように考慮し、行政と
して指導していますか？設置後30年先を見据え、景観と自然を
後世に残すための対応が求められています。

本町の広報活動は十分な効果を上げているとは言えません。
改善するために具体的な分野・スキルを持つ人材が必要で、そ
のため求める人材確保に向けた分析と対策が重要です。これま
での実績を成果に結びつける人材確保や雇用体系、必要な人材
確保のための情報発信力強化も必要では？

町　長

本町には様々な文化スポーツ大会を開催できる施設がありま
すが、子どもたちの遠征に適した宿泊施設が不足しています。
町有会館や町内会館を簡易宿泊営業登録し、情報の一括管理等
で解決できませんか？開催地になると心身の強化や交流人口増
加による経済効果、町内会の活性化、さらに財源確保につなが
るのでは？

町　長

現在、民間の団体を立ち上げようと動き出している人たちが
います。町民にとって安心安全な町になるためには、民間の努
力の共助、町で支援する公助があって、その積み重ねの先に中
標津に住み続けたい人が増えるのだと思います。実際に民間の
捜索ボランティア団体が必要であるとの声もあり、それを町で
支援すべきでは？

町　長

１　未来に向けて時の道しるべを整備しませんか

１ 半導体・デジタル関連産業へ積極的な取組を

２ 地域おこし協力隊を地方創生の力に

１　太陽光発電に対する本町の関わりは

１　専門的知見の活用と情報発信力の強化を

２　交流人口の活性化を

１　捜索民間ボランティア団体に支援を

通
告

質問議員 質問事項・質問要旨
答弁を
求める者

1
まつむら やすひろ

１５番 松村　康弘

2
えぐち ともこ

１１番 江口　智子

3
ながぶち ゆたか

４番 長渕　　豊

町　長

町　長

4
ひらやま ひろみ

 ５番 平山　光生

5
くりす ようすけ

 　３番 栗栖　陽介


